



## Classe médi@ à PARIS ...

publié le 13/04/2011

Comme prévu, les élèves ont assisté aux émissions en direct. Ils ont croisé Laurent Ruquier, Naguy ou encore François Cluzet dans les studios d'Europe 1 et ont pu découvrir l'envers du décor d'un plateau de télévision : les maquilleuses, les prompteurs, les fiches, les improvisations ... nous avons même visité les locaux de Virgin radio grâce aux assistants de Jean-Marc Morandini.

Le soleil nous a accompagnés aux Champs élysées, sous la Tour Eiffel, au Louvre, au Palais Royal, à Notre-Dame, sur les grands boulevards et l'après-midi de vendredi s'est terminée par l'expo interactive des Etoiles du Rex qui a beaucoup plu ! Un petit temps libre à Montparnasse a terminé joyeusement le séjour. Le week-end de repos n'a sans doute pas été de trop !!!

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.